

Les offres touristiques de Cuba sont présentées au Mexique



Mexico, 26 mai, (RHC).- Près de 300 tour-opérateurs, entrepreneurs, représentants de lignes aériennes et spécialistes, ont participé dans la capitale du Mexique à une présentation des destinations touristiques de Cuba.

Le Secrétaire au tourisme du District fédéral, Miguel Torruco y a assisté. Il a déclaré que Cuba est une destination d'intérêt pour les Mexicains compte tenu de l'hospitalité de ses habitants, des attraits culturels et naturels et surtout pour l'amitié profonde unissant les deux peuples.

Pour sa part, Ismary Sánchez, seconde chef de la mission diplomatique cubaine à Mexico a expliqué que cette année le nombre de visiteurs mexicains à Cuba a augmenté de 28% par rapport à la même période de 2014.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57230-les-offres-touristiques-de-cuba-sont-presentees-au-mexique>



Radio Habana Cuba